

Apreciados socios y socias de la APTAB,

El 24 de mayo tenemos la gran oportunidad de volver a situar a Barcelona en el lugar que le corresponde dentro de las principales ciudades de España, Europa y el mundo.

Este desafío requiere del compromiso, esfuerzo y participación de todas y todos, pero especialmente de los integrantes de su Ayuntamiento.

En Ciudadanos queremos una administración pública de calidad y más profesional, donde no haya cabida para el amiguismo y clientelismo en la contratación de personal, adjudicación de proyectos o la corrupción. Y para eso haremos los esfuerzos necesarios para que nuestro Ayuntamiento sea un ejemplo de profesionalismo, agilidad y transparencia en todo su actuar, tanto en la prestación de servicios públicos, como en su modelo de gestión institucional.

En ese sentido, implementaremos medidas razonables de reorganización y simplificación de procesos, para evitar las duplicidades de estructuras orgánicas y funciones, así como garantizaremos el acceso ciudadano a la información de nuestra gestión administrativa, ya que todos tenemos derecho a saber cuánto, dónde y cómo se gasta el dinero de nuestros impuestos.

También potenciaremos la administración electrónica y mejoraremos la interconexión y comunicación interna del Ayuntamiento y con otros servicios públicos.

Estas y otras medidas se han de llevar a cabo garantizando la racionalidad y disponibilidad de los recursos económicos municipales, así como aseguraremos la máxima transparencia en la administración de las finanzas, adjudicación de proyectos y contratos por parte del Ayuntamiento.

Estamos convencidos de que el liderazgo en la administración pública se construye sobre un actuar basado en sólidos principios éticos y una gestión orientada por la eficacia, eficiencia y la legalidad.

Los ciudadanos serán los protagonistas de nuestra propuesta municipales, y para eso se requiere de un Ayuntamiento transparente, profesional y ético, al servicio de Barcelona como el que vosotros sois y representáis.

Espero obtener vuestra confianza y poder compartir este proyecto de futuro con todos vosotros.

Atentamente,

Carina Mejías Sánchez

Alcaldable de C's Ciudadanos por Barcelona

Mayo 2015